

**LOCAL | Infraestructuras**

**Una investigación determinará lo ocurrido el pasado martes con el desbordamiento de varias alcantarillas de la calle Río**

**El director técnico de la obra indica que nos encontramos, "ante un problema puntual".**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 25 de mayo de 2023 - 16:32



Tras la incertidumbre ciudadana generada desde la tarde del pasado martes por el desbordamiento del alcantarillado en el tramo de calle Río que discurre entre la parroquia del Carmen y la Casa de Cultura, el Consistorio prieguense convocaba una reunión técnica de carácter urgente ayer miércoles, en la que tomaron parte técnicos municipales, de la empresa pública de aguas, y de las empresas responsables de obra, bajo la presidencia del responsable político del Área de Obras.

A su finalización, desde el Consistorio se solicitó al director técnico de la obra, Jaime Linares, que realizara un vídeo explicativo de cómo se va a proceder para encontrar la posible causa de lo sucedido.

Según indica Linares en dicho vídeo, “en un principio parece que nos encontramos con un problema puntual, iniciándose una investigación, tanto visual como con cámaras, para analizar si hay algún atranque o residuo que haya podido provocar que el agua saliera por los imbornales y por una tapa de saneamiento”, algo que para Linares, “es extraño, ya que esta zona no es especialmente problemática”.

Tras dicha investigación, el director técnico de la obra señalaba que se hará un diagnóstico y una propuesta de solución para lo que, según Linares, “entendemos son problemas puntuales tanto en la red de saneamiento como en la de abastecimiento y creemos que han venido dados por los distintos elementos que han podido entrar en la red e igualmente por tratarse de la primera lluvia de consideración que soporta la nueva infraestructura”.